



Das Haus, in dem Peggys Freundin wohnte liegt sowohl an der Bad Stebener Strasse, als auch an der Nailaer Strasse. Das Grundstück kann von der Bad Stebener Strasse und auch von der Nailaer Strasse aus betreten werden. Es gibt 2 Eingänge.



Eine Zeugin formulierte ihre Beobachtung so: Nachdem sich Peggy und ihre Freundin trennte, bog Peggy in die Nailaer Strasse ein. Das lässt den Schluss zu, dass sich die beiden Kinder dem Anwesen von der Bad Stebener Strasse her näherten, und nicht wie bisher angenommen, vom Sportplatzweg her.